東部かわら版



8月号 発行 東部地区振興会

(令和4年8月25日発行 第41号)Tel·fax 0763-22-6292 e-mail tobu.kmn@gmail.com ホームペーシ https://tobu-kc.7104.info

東部地区の現状

(令和4年7月末現在) 前月比

人口 1,780名 (一3)

(男) 875名 (-1)

(女) 905名 (-2)

世帯数 554世帯 (-1)



とうぶキッズホームがスタートし、4年目の夏。。。

今年も12日間毎日20人余りの子供たちが参加し、宿題したり工作したり、みんなで頭も体も使って色々なゲームを楽しみました。『とうぶキッズと遊び隊員』には高校生の参加もあり、多世代が関わっていく機会が増えました。また、初の試みとして東部体育館で水鉄砲大会を開催。悪天候で不完全燃焼だったため来年もやるぞ!! と。ますます盛り上がる「とうぶキッズホーム」です。

(とうぶキッズホームは冬休みも実施予定。『とうぶキッズと遊び隊員』随時募集中です。お気軽にご参加ください。)



二万石用水区域、新用水区域の用水断水

庄川上流用水土地改良区管理の「示野発電所の導水路改修工事」、及び「用水路圧力管路内部点検作業」実施の為、用水が断水されます。

【断水区域】

東部地区全域が断水範囲

【断水期間】

令和4年10月 1日(土) 午前8時から 11月30日(水) 正午まで

断水中は

火の元に特に注意をお願いいたします。







健 康 教 室



右、左、1、2、3 と掛け声 どおりには、なかな**か・・**

> 8月10日 なんと体操 チューブ筋トレ スクエア・ステップ

さつまいも観察日記



8月19日 晴れ 葉やツルは横 に横に延びて 何も植わって いないところに まで張り出し ています。

とうぶキッズホーム 2022 夏休み















南砺の動物を知ったり



防災訓練&スリッパ作り



エリックさん 南砺市最後の日に ありがとう



コロナ禍ならではのカルタ取り

この夏、南砺市でも大雨による 土砂災害警戒情報が一時「レベ ル 4」になりました

幸い、東部地区は避難区域には なりませんでしたが、どんなことが 起きるかわかりません

防災意識を身につけましょう



お兄ちゃん先生に手伝ってもらったよ



















怪しい詐欺電話やメールに注意!?

【富山県警察本部生活安全企画課】

県内では高齢者を対象にした老人ホームの入居権に関する詐欺電話が複数確認されています。

「あなたが入居する権利を他の人に譲ってもいいですか?」、「入居する権利を他の人に譲ってほしい」等と電話があり、承諾すると、後に別業者から「それは名義貸しで犯罪になる」等と言って、金銭を要求する手口です。

不審な電話を受けた時は、一人で悩まず、家族や警察に相談して下さい。【警察相談専用電話#9110】

【警察本部犯罪抑止対策室】

県内では携帯電話会社を騙った不審メールが複数確認されています。

「ご利用料金の件についてお話したいことがあります。本日中にご連絡ください。」といったメールが届き、メールに記載の電話番号に連絡すると、「サイトの使用料金が未払いになっている。裁判沙汰になりたくなければ、お金を振り込んで欲しい。」等と言って金銭を要求する手口です。

- ○身に覚えのないメールは無視してください。
- ○未払い料金を請求された場合、内容を鵜呑みにせず、詐欺を疑いましょう。
- ○一人で悩まず、家族や警察に相談しましょう。【警察相談専用電話#9110】



★お願い★

周囲の方に注意喚起して下さい!

また安全情報未登録の方にはぜひ登録を勧めてください! 登録は下記ページの案内をご確認ください。

・スマートフォン/パソコンをご利用の方はこちらから。

https://plus.sugumail.com/usr/toyama-police/home

フィーチャーフォンをご利用の方はこちらから。

https://m.sugumail.com/m/toyama-police/home



富山県警察本部生活安全企画課 犯罪抑止対策室 076-411-2211(代)

****福野地域まちづくりアンケートは交流センターに****

「旧富山紡績工場跡地利活用 ORACCHA プロジェクト 基本構想」につき、構想実現化に向けた調査の一環で、 福野地域住民にアンケート調査が実施されます。

アンケート用紙は市報と同じ配布物として全戸に配布されます。

対 象 者:中学生以上の方 一人1枚

回答期限: 今和4年9月9日(金曜日)まで

提出個所:交流センター備付回収箱

QRコードからの回答でも結構です

※なお、センターが閉まっていましたらセンター前の郵 便受に入れて下さい。



アンケートは 交流センター事務室前の 回収箱に入れて下さい



※センター休館の場合はセンター前の郵便受に入れて下さい

夏休み、こちらのセンターで「とうぶキッズホーム」を開いておりました。

数日でしたが、子供たちを見ていて遊ぶときは元気いっぱい遊び、防災訓練では "あわてず、さわがず"の行動が出来ていました。はなまるです。

いよいよ新学期が始まります。学校の登下校や遊びなど子どもだけで行動する 機会が増えます。地域の皆さまにはお子さまの安全確保にご協力お願いします。

